



per E-Mail
Bezirksausschuss 07 – Sendling-Westpark
Herrn Günter Keller
Vorsitzender

Meindlstr. 14
81373 München

80313 München
Telefon: 089 233-
Telefax: 089 233-
Dienstgebäude:
Implerstr. 9
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
17.02.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
17.10.2022

Beschilderung von Umgehungsrouen um den Westpark

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03582 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 07 - Sendling-Westpark vom 17.02.2022

Sehr geehrter Herr Keller, sehr geehrte Damen und Herren,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 07 - Sendling-Westpark wurde dem Mobilitätsreferat zur federführenden Bearbeitung zugeleitet. Darin wird die Landeshauptstadt München gebeten, für den Radverkehr Umgehungsrouen um den Westpark zu beschildern. Sie schlagen hierzu drei konkrete Rouen als Westpark-Umfahrungen vor.

Zu Ihrem Antrag nimmt das Mobilitätsreferat wie folgt Stellung:

Das Mobilitätsreferat erarbeitet bereits seit Oktober 2020 ein Radvorrangrouennetz für ganz München (gemäß Beschluss der Vollversammlung „Quartalsbeschluss zur Umsetzung des Bürgerbegehrens Radentscheid 3. und 4. Maßnahmenbündel“ vom 30.09.2020, Vorlagen-Nr. 20-26 / V 01458) und ist hierfür in regem Austausch mit den Vertreter*innen des Radentscheides. Dieses Radrouennetz gliedert sich in 4 Kategorien, wovon die Kategorie IR II (Radschnellverbindungen) bereits beschlossen wurde (siehe Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 04418 vom 27.04.2022). Derzeit werden die Kategorien IR III (Radvorrangrouen) und IR IV (Radverkehrsverbindungen) erarbeitet. Zu den Zielen der IR III (= Stadtteilzentren) wurden die Bezirksausschüsse bereits im Juni/Juli 2022 eingebunden.

Nach Ausarbeitung des Radnetzes sowie internen Absprachen und Überprüfungen ist angedacht, dieses mit dem jeweiligen Bezirksausschuss zu besprechen, um von den Ortskenntnissen der Bezirksausschüsse zu profitieren. Erst nach erfolgreicher Überarbeitung der Netzplanung kann die Beschilderung überprüft und ggf. erweitert werden.

Wir bedanken uns für die in Ihrem Antrag vorgebrachten Routenvorschläge und nehmen diese in die Prüfung mit auf.

Im nächsten Sachstandsbericht zur Umsetzung des Radentscheids wird das Mobilitätsreferat von den bis dahin erarbeiteten Ergebnissen berichten.

Dem Antrag Nr. 20-26 / B 03582 kann nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB2.11